

Les États-Unis disputeront le titre du Classique avec Porto Rico



La Havane, 22 mars, (RHC).- Les États-Unis sont passés en finales du 4e tournoi Classique Mondial de Base-ball. Ils ont en effet battu hier 2 à 1 le Japon, au stade Dodgers, de Los Angeles, en Californie.

Les Étasuniens ont tiré profit des erreurs commises par la défense japonaise et ils ont ainsi mérité l'honneur de disputer pour la première fois de l'histoire, le titre du tournoi.

Il faut dire tout de même que les Japonais n'ont pas donné le jeu. Ils ont fait de pieds et de mains du début à la fin du match. Ils ont démontré la race de ceux qui ont remporté deux fois le titre du Classique mondial de base-ball.

Les États-Unis se mesureront à Porto Rico. La grande majorité des amateurs cubains de base-ball seront collés à l'écran pour voir le match final du tournoi et nous vous donnerons les résultats.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/124886-les-etats-unis-disputeront-le-titre-du-classique-avec-porto-rico>



Radio Habana Cuba